



Presentan en la Cámara de Diputados protocolo de investigación sobre los centros de alerta de tsunamis

En la Cámara de Diputados, la Comisión de Marina, la Secretaría de Marina y el Centro de Estudios de Derecho e Investigaciones Parlamentarias (CEDIP) presentaron el protocolo de investigación “La alerta de tsunamis: un estudio de derecho comparado sobre la normatividad de los centros de alerta”. El presidente de la Comisión de Marina, diputado Jaime Martínez López (Morena), expresó que la presentación se realiza en el marco del Convenio de Colaboración Interinstitucional de Vinculación Académica entre la Cámara de Diputados y la Secretaría de Marina.

<https://www.nuevomexicoplural.com/presentan-en-la-camara-de-diputados-protocolo-de-investigacion-sobre-los-centros-de-alerta-de-tsunamis/>